

<b>Medio</b>	Publimetro
<b>Fecha</b>	5-11-2010
<b>Mención</b>	Monseñor Cristián Precht fue elegido Héroe de la Paz. Premio que otorga la Universidad Alberto Hurtado.

## La noticia **positiva**

### **Monseñor Cristián Precht, héroe de la Paz 2010**

El Vicario General de Pastoral del Arzobispado de Santiago, Monseñor Cristián Precht Bañados, recibirá en noviembre el galardón "San Alberto Hurtado, Héroe de la Paz 2010", otorgado por la Universidad Alberto Hurtado. El jurado consideró el trabajo en defensa de los derechos humanos, de promoción de los jóvenes, de solidaridad con los más pobres y su vocación de reconciliación del elegido.

Monseñor Precht fue ordenado sacerdote en 1967. Fue Secretario Ejecutivo del Comité Pro Paz, entidad ecuménica creada para la defensa y promoción de los derechos humanos. De 1976 a 1980 fue Vicario de la Solidaridad. Fue Vicepresidente de la Comisión Nacional de la Visita del Santo Padre (1987). En 1989 el Cardenal Fresno lo nombra Vicario de la Esperanza Joven. Desde 1995 a 1999 fue Secretario General Adjunto de la Conferencia Episcopal Latinoamericana, con sede en Colombia. Actualmente también es Director del Instituto de Pastoral Apóstol Santiago y presidente de la Fundación Tiberiades.

